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Наверное, никогда мегионские
сантехники не слышали столько слов
благодарности от горожан, как в про-
шлом месяце. "Молодцы! Настоящие
мужчины! Спасибо огромное!" - писа-
ли в соцсетях жильцы квартир, в кото-
рые после крупной аварии на тепло-
трассе вернулось тепло. Кто эти "ге-
рои дня"? Всех не перечислишь. Но об
одном из них, Сергее Викторовиче
Кузнецове, мы решили рассказать
подробнее.

СЕРГЕЙ Кузнецов - мастер участка "Сан-
техсервиса № 3". 10 января, когда стало из-
вестно о порыве трубопровода, рабочий день
его бригады близился к завершению. Но раз-
ве можно думать о доме в такой ситуации?

- Упало давление в трубопроводах. Ко-
тельная остановилась. В квартирах горожан
начали остывать радиаторы. Чтобы не допу-
стить размораживания системы теплоснаб-
жения, мы из неё сливали воду. Старались
сделать это оперативно. Объем работы был
большой - более сотни домов. Но мы справи-
лись, - рассказывает Сергей Викторович. - А
когда "Южную" запустили, мы снова отправи-
лись "по кругу", теперь уже подключать теп-
лоснабжение.

Кузнецов описывает ситуацию предель-
но лаконично. Ни слова о том, как непросто
было с ней справиться. Сантехники, иногда в
промокшей от воды одежде, в 40-градусный
мороз практически бегали от одного дома к
другому. Понимая, что каждая минута на сче-
ту, даже мысли не допускали об усталости. И
только после 23.00 часов, когда они подали
тепло во все дома и решили отдохнуть, почув-
ствовали, что буквально с ног валятся…

На следующий день работу продолжили.
Вместе со специалистами, прибывшими из
других городов, занимались ремонтом, уста-
навливали новые радиаторы вместо вышед-
ших из строя. Так длилось до полной ликви-
дации последствий.

Во сколько квартир Сергею Кузнецову уда-
лось вернуть тепло, он не подсчитывал. Разве
до того было? Главное - сделать всё, чтобы
жизнь горожан быстрее вернулась в привыч-
ное русло. Для Сергея Викторовича это очень
много значит. Ведь Мегион он считает родным.
Приехал сюда двухлетним мальчиком вместе
с родителями в 1968 году. Здесь рос, учился.
Здесь его друзья, семья, работа.

ЗАКАЛКА
Бригада мастера Кузнецова - одна из че-

тырёх, занимающихся обслуживанием жил-
фонда города. Каждый день сантехники под
руководством Сергея Викторовича выполня-
ют десятки заявок от мегионцев.

- Я работаю в отличном коллективе,
дружном, слаженном, - констатирует мастер
Кузнецов. - Поэтому с выполнением постав-
ленных задач проблем не возникает.

Коллеги говорят о Сергее Викторовиче:
"Профессионал! Надежный, добрый и очень
скромный. Он - человек дела". В верности та-
кой характеристики убеждаешься с первых
минут общения с Кузнецовым. Интересно, что

ТРИДЦАТЬ четыре года назад, 15
февраля 1989 года, последняя колонна со-
ветских войск была выведена из Республи-
ки Афганистан. Этому историческому со-
бытию и всем воинам-интернационалис-
там посвящен День памяти о россиянах,
исполнявших служебный долг за предела-
ми Отечества.

В этот день в Мегионе, на Аллее Сла-
вы, состоялась церемония возложения
цветов, приуроченная к памятной дате. В
мероприятии приняли участие воины-ин-
тернационалисты, их родственники, пред-
ставители администрации Мегиона, ОМВД
России по городу Мегиону, воспитанники и
сотрудники Центра гражданского и патри-
отического воспитания молодежи им. Е.И.
Горбатова, а также неравнодушные жите-
ли города.

К собравшимся обратился исполняющий
обязанности главы Мегиона Игорь Алчинов.
Он выразил слова признательности ветера-
нам боевых действий, которые с честью вы-
полнили свой долг и навсегда вошли в исто-
рию нашего Отечества:

- К выполнению интернационального
долга в Афганистане были причастны пред-
ставители всех республик великой и могу-
чей державы. История обернулась так, что
теперь это самостоятельные страны, при-
чем не все дружественно настроены по от-
ношению к России. Но боевой дух афганс-
кого братства объединяет всех, кто преодо-
лел тяготы той войны. Не все солдаты и
офицеры вернулись домой. Светлая память
и низкий поклон героям! Мы гордимся все-
ми, кто возвратился, опаленный войной, по-
знав, что такое настоящая дружба, прочув-
ствовав горечь от потери боевых товари-
щей и боль ран.

Игорь Геннадьевич также отметил, что
воины-интернационалисты являются для
подрастающего поколения примером муже-
ства, отваги и героизма и поблагодарил их
за участие в патриотическом воспитании
мегионской молодежи.

К своим братьям по оружию и присутству-
ющим на мероприятии жителям города так-
же обратился участник боевых действий в
Афганистане Олег Фридерикович Врублев-
ский:

- 15 февраля 1989 года последний воин-
интернационалист покинул Республику Аф-
ганистан. В этот день мы собрались, чтобы
почтить память погибших, пообщаться и
вспомнить былые времена. Сейчас, в дан-
ный момент, наши ребята противостоят
блоку НАТО на Украине. Им приходится на-
много тяжелее, чем было тогда нам. Потому
что против них сражается всё НАТО с новей-
шим вооружением. Хочется пожелать им с
честью выполнить боевые задачи и вернуть-
ся домой к своим семьям живыми и здоровы-
ми. Вечная память павшим, а живым - здо-
ровья, удачи, успехов во всех делах!

Минутой молчания мегионцы почтили
память соотечественников, которым не суж-
дено было вернуться живыми из Афганиста-
на, и своих сослуживцев, которые ушли от нас
уже в мирное время.

Имена тринадцати наших земляков, не
доживших до сегодняшнего дня, увекове-
чены на мемориальной плите на Аллее
Славы. К её подножию жители в заверше-
ние торжественной церемонии возложили
живые цветы.

Вечная память героям!

Забывать нельзя!

Мастер? Так точно!

на многие вопросы, подразумевающие поло-
жительный ответ, он говорит: "Так точно". От-
куда такая привычка?

- Со времен службы в армии. Проходил её
в инженерно-строительных войсках. Считаю
этот период своей жизни одним из самых важ-
ных, поскольку получил отличную закалку, а
ещё приобрёл верных друзей. С некоторыми
из них до сих пор общаемся, - объясняет Сер-
гей Викторович. - Армия воспитывает харак-
тер. Уверен, что каждый мужчина обязатель-
но должен пройти эту школу.

Кстати, оба его сына служили в рядах Воо-
руженных сил РФ.

- У меня трое детей, Артём, Никита и Ана-
стасия. Есть уже и четверо внуков, - с гордос-
тью говорит Сергей Кузнецов. - Вместе с суп-
ругой Оксаной мы учили своих детей уважать
людей, быть добрыми, человечными, честны-
ми. Главное - выбрать правильный путь и в жиз-
ни, и в профессии.

Свой выбор профессии он сделал более
30-ти лет назад. А набравшись опыта, решил
и компетенции расширить. В 2005 году Сер-
гей Кузнецов поступил в Нижневартовский гу-
манитарный университет (специальность
"Безопасность жизнедеятельности"). Успеш-
но окончив учёбу, продолжил трудиться в "Сан-
техсервисе № 3".

- Высшее образование открывает новые
перспективы. Тем более с такой востребован-
ной специальностью… Не было ли желания
сменить работу? - спрашиваю у мастера Куз-
нецова.

- Нет. Да и не один я такой в нашем коллек-
тиве, кто вуз окончил. В нашей сфере это об-
разование - точно не помеха. Ведь сантехник
не только руками работает, а в первую очередь
головой. Грамотно выполнять работы можно
только при наличии знаний и навыков. Каждый
представитель нашей профессии обязан
уметь точно провести расчеты, чтобы не допу-
стить ошибки. А что касается знаний в области

безопасности, то они важны в любой работе, в
том числе и в нашей. Сантехникам приходит-
ся заниматься и ремонтами водоводов, кото-
рые находятся под давлением, и с горячей во-
дой иметь дело. Если не соблюдать правила
безопасности, то труд может быть травматич-
ным. Это недопустимо.

МУЖСКИЕ ОТВЕТЫ
Что нравится мастеру Кузнецову в его ра-

боте?
- Во-первых, коллектив. Во-вторых, чув-

ство, что ты нужен людям. Ведь без сантехни-
ков не обойтись, - говорит Сергей Викторович.
- В-третьих, считаю, что дело должно быть по
душе. Только тогда становишься профессио-
налом.

Ответ напоминает слова одного из героев
известного фильма "Москва слезам не верит"
- слесаря Георгия. Говорю о своей ассоциации
Кузнецову:

- Вы прямо как в фильме… Так и хочется
перефразировать: "Я предпочитаю делать в
своей жизни то, что я люблю, а не то, что мод-
но, престижно или положено. Люблю свою
работу потому, что когда я туда прихожу, там
начинает крутиться то, что без меня не крути-
лось. Люблю своих друзей потому, что, несмот-
ря на то, что мы знакомы тысячу лет, мы всё
равно всегда новы и интересны друг другу.
Люблю свою семью потому, что… люблю".

- Так точно, - соглашается Сергей Кузнецов.
- Говорят, что настоящий мужчина должен

построить дом, посадить дерево, вырастить
сына. Согласны?

- Это тоже важно. Но главное, он должен
быть человеком сильным духом, уметь защи-
тить своих близких, Родину. Плюс к тому - вер-
ным другом, мужем. А ещё - обязательно за-
ниматься своим делом.

ÂÎËÎÍÒÅÐÑÒÂÎ

Более 400 работников "Славнефть-Мегионнефтегаза"
приняли участие в благотворительной акции "Коробочка
храбрости".

НЕФТЯНИКИ передали пациентам онкологического отделения
Нижневартовской клинической детской больницы игрушки, конструк-
торы, наборы для поделок, раскраски, книги, головоломки и многое
другое. Также волонтеры сформировали денежный фонд и оказали
дополнительную помощь, закупив и передав медикам средства для
ухода за больными.

Акцию "Коробочка храбрости" Станция переливания крови Югры
организовала в преддверии Всемирного дня онкобольного ребенка.
Главная задача - отвлечь детей, наградить их за терпение и победу
над собственным страхом.

- Позитивные эмоции помогают настроиться на лечение, есть сти-
мул для очередного преодоления, - поясняет заведующая онкологи-
ческим отделением Нижневартовской окружной клинической детской
больницы Гузель Казарян. - Нам радостно, что в этом году среди тех,
кто не остался равнодушным и принял участие в акции, и сотрудники
"Мегионнефтегаза". Они привезли очень много игр, которые будут
интересны как самым маленьким нашим пациентам, так и подрост-
кам.

- Для людей, которые борются с тяжелой болезнью, важна любая
поддержка. А детям она необходима вдвойне. Собрать "коробочки
храбрости" - это самое малое, что мы можем сделать для таких ребят.
Пусть чаще улыбаются и скорее выздоравливают, и это будет лучшей

"Пусть скорее выздоравливают…"
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наградой для всех нас, - считает председатель совета молодых специ-
алистов "Славнефть-Мегионнефтегаза" Артур Великий.

Волонтеры предприятия помогают не только детям. Среди их по-
допечных также ветераны и пожилые люди, семьи, оказавшиеся в труд-
ной ситуации. Помимо этого, нефтяники регулярно сдают донорскую
кровь, участвуют в экологических проектах, поддерживают инициати-
вы по сохранению культурного и духовного наследия.
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